
EDITORIAL

Dr. Marvin Alberto Arévalo Rosales
Presidente ASOCIRGUA 2021-2022



Apreciados Asociados y colegas afines a la Asociación de Cirujanos de Guatemala, es para mí un honor poder dirigirme a ustedes en esta oportunidad, a través de nuestra prestigiosa Revista de la Asociación Guatemalteca de Cirugía, en ocasión a la segunda publicación del año 2021, que gracias al grupo de notables profesionales de la Cirugía que conforman el Comité Editorial y a todos nuestros asociados que con sus artículos enriquecen este medio y hacen posible su publicación. Aprovecho la oportunidad para agradecer a todos los miembros de nuestro comité editorial, que como sabemos, trabajan de manera gratuita y aportan su tiempo, esfuerzo y profesionalismo en la elaboración de cada una de las ediciones que a partir de este año se logró, fueran bianuales. Expreso un especial agradecimiento al doctor Miguel Ángel Siguantay, quien deja la jefatura editorial del comité para ocupar la Vicepresidencia de nuestra junta directiva. El doctor Manuel Menes Hernández asume la coordinación del mismo para el próximo año.

Hoy más que nunca vivimos momentos de cambio, donde cada uno de nosotros, de alguna manera hemos aprendido y seguiremos aprendiendo a vivir en esta época de pandemia, que deseamos quede atrás como una referencia histórica, donde a pesar de todo lo malo que nos trajo, permitió que aflorara lo mejor de cada uno de nosotros, demostrando que la humanidad sigue su lucha y dará batalla a muerte una y otra vez hasta que se logre erradicar este mal. Quiero expresar un reconocimiento especial y brindar un aplauso a todos los trabajadores de la salud que continúan en la lucha en todos los centros asistenciales públicos y privados del país.

Es un honor comentarles que el Colegio de Médicos y Cirujanos, a través de la plataforma del Congreso Nacional de Medicina y en el marco de las presentaciones a cargo de Asocirgua, le fue entregado al Doctor Cesar Solís Pacheco el reconocimiento como “MEDICO DISTINGUIDO DE GUATEMALA”, galardón en extremo merecido, que fuera dedicado por todas las generaciones de Cirujanos que formó, como miembro fundador del programa de Cirugía del Hospital General San Juan de Dios y de todos los Cirujanos de nuestra querida Asociación que conocemos de la trayectoria ejemplar como profesional de la medicina.

Seguiremos con todos los programas que actualmente funcionan para la educación médica continua, que por razones de pandemia nos hemos visto obligados a adaptarnos a las modalidades virtuales, pero hoy más que nunca sabemos que la vida continúa y aportaremos todo nuestro esfuerzo para que cada uno, continúe expresándose por nuestras vías de comunicación y así, seguir creciendo como profesionales de la Cirugía, de tal forma, que el año 2022, queremos sea el año de la apertura a nuestras actividades presenciales, sobre todo del gran Congreso Nacional de Cirugía; por supuesto siguiendo con todas las normativas y protocolos de seguridad creados para el bien común y poder así, continuar dando pasos hacia nuestro nuevo futuro, la vida continua y nosotros con ella.

Agradecido con Dios y con todos ustedes por permitirme el honor y privilegio de representar a nuestra querida asociación, les deseo lo mejor en sus vidas y recordarles que solo juntos podremos regresar pronto a nuestra nueva normalidad.